

Aprueban decisión de Venezuela de salir de la OEA



Maracay , 07 jun (RHC) Diputados del Consejo Legislativo del estado Aragua (Clea), en la zona centro-norte del país, aprueban la decisión del gobierno nacional de salir de la Organización de Estados Americanos (OEA) por su gran campaña intervencionista por decidir los destinos del país sudamericano.

Durante la actividad celebrada desde el urbanismo de la Gran Mision Vivienda Venezuela 'Guasimal', ubicado en la ciudad de Maracay, municipio Girardot, el presidente del Clea, Aníbal Fuentes, destacó que desde esta fuerza política brindan el total apoyo, a la medida anunciada el pasado 6 de junio por el canciller de la República, Jorge Arreaza.

Fuentes elogió el respaldo obtenido por diferentes países del mundo, ante esta medida, 'sabemos que el alto tren ejecutivo de Estados Unidos presionó a distintos países, entre ellos a Haití, para que votarán en contra de Venezuela, por lo que de una u otra forma crearon mecánicas de amenaza, con todo el poder que tiene este imperio, no lograron los 24 votos que ellos requerían', dijo.

Indicó que la próxima sesión se efectuará en el municipio Tovar, para la segunda discusión sobre la ley para la supresión del Instituto para el Desarrollo en el municipio 'Mario Briceño Iragorry', además de la aprobación y creación de este mismo instituto en el municipio Tovar, el cual estará dirigido por el protector de la jurisdicción, Víctor Flores Urbina.

'Estamos en la calle junto al pueblo legislador y cada día respaldando las potencialidades de crecimiento de nuestra digna patria Venezuela', manifestó.

Por su parte la legisladora, Katiana Hernández, subrayó que desde el Clea visitarán las comunidades del estado, con el fin de escuchar y atender las necesidades de nuestro pueblo.

Anunció que el próximo lunes será instalada la comisión para los Movimientos Sociales, por lo que llamó a todas estas organizaciones que hacen vida en el estado, a sumarse al trabajo político, económico y social.

Líderes comuneros y de consejos comunales de Venezuela ratificaron este jueves su carácter revolucionario y su disposición en acompañar al presidente de la República, Nicolás Maduro, en la lucha contra la guerra económica que impulsan sectores de la derecha aliados con el Gobierno de Estados Unidos contra el país.

'Los comuneros estamos obligados a combatir, a crecernos en acompañar a nuestro pueblo, a nuestro presidente Nicolás Maduro a derrotar la guerra económica', dijo el ministro de Comunas, Aristóbulo Istúriz, leyendo un documento que recoge las conclusiones de mesas de trabajo de este sector.

Como parte del asedio contra Venezuela en la Organización de Estados Americanos (OEA), desde 2014 a junio de 2018 la situación venezolana ha sido abordada en 32 reuniones del Consejo Permanente de esa instancia, bien sea como un punto en el orden del día o como 'otros asuntos'.

Tan solo en lo que va de 2018, Venezuela ha sido atacada en nueve ocasiones contando la sesión especial del 7 de mayo, en donde participó el vicepresidente de los Estados Unidos (EEUU), Mike Pence, quien en esa oportunidad solicitó de manera injerencista que se suspendan los comicios presidenciales del 20 de mayo; así como pidió que se suspendiera a la Patria de Bolívar de la OEA.

Los ataques estuvieron presentes, en las Asambleas Generales de la OEA de 2016, 2017 y 2018. En las dos primeras ocasiones sin ser punto oficial de la agenda y en 2018 ya formalmente, gracias a EEUU y el autodenominado Grupo de Lima. En las dos primeras Asambleas no hubo documentos.

Este año, en su afán de sabotear los comicios presidenciales, aprobaron el 23 de febrero, una resolución donde atacaron los comicios, con 19 votos a favor, 5 en contra y 8 abstenciones.

En tres años que lleva Luis Almagro al frente de la OEA, Venezuela lo ha derrotado a él, EEUU y sus países aliados que buscan aplicar la Carta Democrática Interamericana contra el país..

La más reciente fue el pasado martes 5 de junio, cuando en la sesión 48 de la Asamblea General de la OEA, el secretario general de la instancia, Luis Almagro, y sus aliados no alcanzaron los votos suficientes para aplicar la Carta Democrática Interamericana (CDI) ni suspender al país del organismo.

El documento promovido por el gobierno de EEUU, sólo logro 19 votos a favor y no los 24 necesarios, cosa que no esperaba el embajador estadounidense ante la instancia, Carlos Trujillo, quien el domingo había señalado que tenía las dos docenas de votos.

Desde que resultó electo secretario general, el 18 de marzo de 2015, Almagro no ha cesado en sus intenciones de agredir a Venezuela.



Radio Habana Cuba